

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Dimanche 8 janvier : 10h00 : Messe puis Galette des Rois pour tous
**Dimanche 15 janvier après la messe des familles de 10h00 :
rencontre avec les parents d'enfants qui préparent la communion**

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 20h45 : groupe biblique ecolecathedrale@adm13.fr
Evangile selon saint MARC 9 et 16 jan 2023

Prier avec les rois mages

Fais, Seigneur, qu'en ce jour d'Épiphanie,
j'aie le regard clair, l'âme pure,
la volonté forte, l'amour ardent,
afin de trouver dans le monde
les manifestations de ta volonté sainte et de ton amour.
Que mon âme soit, aujourd'hui surtout,
en état d'attente confiante ; élevée vers toi, occupée de toi.
Que mon intelligence s'applique à remarquer les splendeurs
qui m'entourent et me parlent...
Tes étoiles, tes fleurs, tes ruisseaux, tes oiseaux, tes enfants...
Que mon vouloir, orienté vers toi,
soit constant dans la poursuite du Bien,
enthousiaste et courageux.
Que toutes mes affections, tous mes désirs,
se résument en cet appel :
"Seigneur, fais que je te voie.
Seigneur, fais que je te suive,
comme ils ont vu, comme ils ont suivi..." Amen.



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 8 JANVIER 2023

(Épiphanie)

Les Rois-Mages...

*Ils étaient rois, ...
Mais ils ont su l'oublier pour se mettre en chemin à la suite d'une étoile.
Ils étaient rois, ...
Mais ils se sont prosternés devant un enfant couché dans la misère.
Ils étaient rois, ...
Mais ils savaient que quelqu'un de plus grand qu'eux les appelait. Et ils ne
sont pas venus les mains vides. Chargés d'or, d'encens et de myrrhe, ils
reconnaissaient le Roi du Monde, le Prêtre éternel et divin, l'Immortel qui
se faisait mortel pour sauver tous les mortels...
Ils étaient sages, ...
Car ils cherchaient la seule chose qui compte dans la vie.
Ils étaient sages, ...
car ils guettaient de tout leur être un signe venu du ciel.
Ils étaient sages, ...
Car rien n'a pu les arrêter dans leur quête amoureuse et rebelle.
Ils étaient sages, ...
Car ils ne se sont pas laissé prendre aux fastes de la cour d'Hérode, aux
richesses et aux honneurs. Ils ne se sont pas laissé éblouir ou tromper.
Et ils ont su, quand il le fallait, retourner par un autre chemin...*

*Ils étaient trois rois, partis seuls, mais réunis par la sagesse de Dieu.
Guidés par une même étoile, pèlerins d'absolu,
mendians d'espoir infini, chevaliers de l'amour.
Car la quête de Dieu réunit les dispersés.
Et lorsque l'étoile s'est arrêtée au-dessus de la
chaumière, ils n'ont pas douté un instant : ils ont
sauté au bas de leurs chameaux pour se
prosterner devant une pauvre femme et son Petit.*

*Nous qui ne sommes pas rois, aurons-nous la
sagesse d'adorer, dans le plus pauvre des
pauvres, le Dieu qui vient nous visiter ?*

